

Crónica del Departamento

(Resumen de las informaciones facilitadas por el Departamento de Antropología Social de la Universidad Complutense.)

Simposio en Sigüenza

Siguiendo la costumbre de años anteriores se celebró en Sigüenza, días 7 y 8 de noviembre, una reunión de especialistas, propicia al intercambio de pareceres. El propósito sería examinar la situación presente y la orientación de los estudios de antropología en los principales países de Europa Occidental. La coincidencia de significados expertos dio mayor realce a ciertas intervenciones, en cuanto pudieron contribuir a poner de manifiesto puntos de vista y peculiaridades dignas de particular atención.

Pese a los límites del breve espacio disponible hemos optado por recoger el resumen sustancial de las seis ponencias capitales, referidas a la actualidad de Alemania, Francia, Italia, Portugal, Suiza y España, según queda indicado en las páginas precedentes. Hubiera sido deseable ofrecer el conjunto de informaciones con mayor detalle, y esperamos hacerlo al volver sobre el asunto en números sucesivos.

Actividad docente e investigadora

● Carmelo Lisón Tolosana, Director del Departamento, prosigue sus diversas labores, incluso las de conferenciante invitado presente en las Universidades de Utrecht, Santiago de Compostela, El Escorial y Murcia. Dio también un pequeño ciclo sobre la España Barroca, en el Instituto de España.

Ha escrito el prólogo a *Fiestas y Liturgia*, varios autores, Madrid 1988, y unos artículos en *Cadernos do Noroeste*, así como los siguientes capítulos en colecciones:

«The Beatae: feminine responses to Christianity in Sixteenth-Century Castile», pp. 51-59 de *Vernacular Christianity: Essays in the Social Anthropology of Religion*. W. James & D. J. Johnson (eds.). Oxford 1988.